

Otras noticias de arte

La crítica brasilera ha dedicado crónicas muy halagüeñas a la Exposición de Arte Chileno celebrada en Río de Janeiro.

Se inauguró en el «Parque Gran Bretaña» el monumento a Rodó del escultor chileno Tótila Albert. Con tal motivo se suscitaron en los diarios de Santiago polémicas sobre el valor artístico de dicha obra escultórica.

Falleció el conocido pintor chileno Arturo Gordon. En el Salón de la Sociedad Nacional se celebra una retrospectiva de sus obras.

En París se adhirió al Partido Comunista el pintor español Pablo Picasso después de publicar un interesante manifiesto en donde plantea su posición personal en relación con su arte.

Los libros de arte

Se ha publicado por la Editorial Poseidón el tomo tercero, «El Renacimiento», de la Historia del Arte de Elie Faure. Ha aparecido también en la misma editorial una monografía sobre Jules Pascin, debida al dibujante Luis Seoane, y una interesantísima autobiografía del pintor español Salvador Dalí, con el título «La vida secreta de Salvador Dalí». En México se ha publicado «Los pintores italianos del Renacimiento,» la conocida obra de Berenson, y una monografía sobre El Greco, debida al crítico español Juan de la Encina.

ANTONIO R. ROMERA.